
ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO INICIO DAS ATIVIDADES DA ESCOLA DO 
MEIO AMBIENTE 
 

Considerando que a Escola do Meio Ambiente foi 
desativada em Assis; 

 
Considerando que trata-se de um importante 

segmento na Educação Ambiental, principalmente para as crianças e jovens de nossa 
cidade; 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, a seguinte 
informação: 

a) – Existe a possibilidade de se reativar a Escola 
do Meio Ambiente em nossa cidade? Se 
positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 

 
b)  - Se negativo, justificar. 
 

                                                           SALA DAS SESSÕES, em 07 de abril de 2014. 
 
 
     ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                   Vereador – PSD  
 


